

平成27年8月10日 「道の日」クリーンロードキャンペーンを実施し 14団体 約400人が道路の清掃作業を行いました。

道路愛護精神を高めるとともに、県民の皆様に道路の意義や重要性に関心を持っていただくことを目的として8月10日の「道の日」にクリーンロードキャンペーンを実施しました。

参加者約400名が、白河市市内中心部の環状線や国道289号などの主要道路の清掃及び地下歩道照明の点検、カーブミラー清掃等を行い、ゴミの無いきれいな道路となりました。

また民間1日道路パトロールとして、白河実業高校の2名(関根さん・廣瀬さん)に道路パトロール車へ同乗いただき、実際の道路パトロールを体験願いました。

県内外から県南管内に訪れる皆様へのおもてなしと風評被害払しょくのため、参加者は一生懸命清掃活動に取り組みました。

出発式の風景(白河駅前イベント広場)



県南建設事務所長あいさつ



民間パトロール出発



出発宣言をする関根さんと廣瀬さん

道路清掃活動



ごみ拾いの状況



参加者の皆さん、お疲れ様でした。

主催
福島県県南建設事務所
西白河地方市町村会
福島県建設業協会県南支部白河方部会

参加団体
白河商工会議所
白河建設工業協同組合
白河ライオンズクラブ
(社)福島県電設業協会 白河支部
(社)福島県測量設計業協会県南支部
(社)福島県造園建設業協会県南支部
福島県建材・専門工事業協同組合
福島県道路環境整備協会
福島県交通安全施設業協同組合理事
しらかわ市民活動支援会
明るい社会づくり運動福島県白河地区協議会

